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Requerimentos apresentados e aprovados na Sessão do dia                                                                                                            

23/09/2014 

 

VEREADOR JOSÉ DE MIRANDA CARDOSO E VEREADOR JOSÉ 

RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA 

n. 1.810/2014 – Prefeito: Extensivo à CEMIG, solicitando solução 

para problemas funcionais de um poste de iluminação na Rua 

Jose Tiradentes.   

VEREADOR JOSÉ DE MIRANDA CARDOSO 

n. 1.811/2014 – Prefeito: Solicitando plano de policiamento 

intensivo e ostensivo no Distrito de Piracaíba  

n. 1.812/2014 – Prefeito: Solicitando que seja feito serviço de 

tapa buraco na saída da Praça Presidente Juscelino Kubitscheck.  

VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA 

n. 1.814/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria de 

Educação que passe a exigir no ato da matricula, para a sua 

efetivação, em todas as instituições de ensino público e privado 

do município, a apresentação do Cartão de Vacinas completo e 

atualizado. Com apoio do Vereador José Donizetti Luciano.   



n. 1.815/2014 – Prefeito: Solicitando construção de travessias 

elevadas e outros dispositivos de segurança em frente aos CEM, 

CMEI, Escolas Particulares, Centros de Saúde, UBS, PSF e outros 

Órgãos de atendimento ao público, julgados necessários pela 

equipe técnica da Secretaria Municipal de Trânsito e Transportes 

e Secretaria de Planejamento, Orçamento e Habitação. Com 

apoio dos Vereadores José de Miranda Cardoso e Paulo Sérgio 

Oliveira do Vale.  

VEREADOR CÉZAR BATISTA DE OLIVEIRA 

n. 1.816/2014 – Encaminhando ofício a SAE, solicitando 

informações sobre o motivo da falta de água em vários setores 

no município. Com apoio dos Vereadores Eunice Maria Mendes e 

José Ricardo Resende de Oliveira.  

n. 1.817/2014 – Encaminhando ofício ao DER/MG Departamento 

de Estradas de Rodagem de Minas Gerias, solicitando que 

informe se existe projeto de iluminação na duplicação em 

construção, no setor industrial do Município, rodovia Araguari-

lndianópolis.  

n. 1.819/2014 – Prefeito: Solicitando possibilidade de 

desenvolver programa de plantio de árvores frutíferas em 

parceria com os produtores rurais que margeiam a rodovia 

MG414. Com apoio do Vereador José de Miranda Cardoso.  

VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA 

n. 1.820/2014 – Prefeito: Solicitando que seja estabelecida via de 

mão única a Travessa Melo Viana do Bairro Goiás.  

n. 1.821/2014 – Prefeito: Solicitando revitalização asfáltica da 

Rua Uberlândia do Bairro Centro.  



n. 1.822/2014 – Prefeito: Solicitando que seja estabelecida via de 

mão única na rua Uberlândia do Bairro Centro.  

n. 1.823/2014 – Prefeito: Solicitando construção de travessia 

elevada na Avenida Minas Gerais esquina com a Rua Carolina 

Marques.  

VEREADOR CARLOS ANTÔNIO DE BRITO MACHADO 

n. 1.824/2014 – Encaminhando ofício de pêsames à família do Sr. 

Erasmo de Oliveira.  

n. 1.825/2014 – Encaminhando ofício de pêsames à família da 

Sra. Apolônia de Souza Cordeiro.  

VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES 

n. 1.827/2014 – Prefeito: Solicitando que busque uma forma 

dentro da Lei, para que se possa estar realizando tombamento 

de uma residência das existentes na Vila Civil do 11° Batalhão de 

Engenharia de Construção situado no Bairro Santiago à rua Patos 

de Minas ou rua Patrocínio. Com apoio do Vereador Cézar Batista 

de Oliveira.  

n. 1.829/2014 – Prefeito: Solicitando junto a Secretaria de 

Planejamento e Obras instalação de rede de iluminação pública 

na Rodovia MG 414, sentido Araguari- Amanhece se estendendo 

ao viaduto de transposição da linha férrea da FCA até o termino 

das edificações do Bairro Vieno. Com apoio do Vereador José de 

Miranda Cardoso.  

n. 1.830/2014 – Prefeito: Solicitando instalação de banheiros 

químicos na Arena Waldemar Inácio no Bairro Independência 

durante realizações de jogos no local. Com apoio do Vereador 

Cláudio Coelho Pereira.  



VEREADORA EUNICE MARIA MENDES 

n. 1.831/2014 – Prefeito: Solicitando cópia do processo licitatório 

para a confecção da revista que trouxe as informações sobre as 

obras do Governo Raul Belém e ainda as razões pelo não 

cumprimento da Lei Municipal 3.814/2002 que estabelece a 

obrigatoriedade de divulgação dos custos de publicação e 

tiragem de todas as propagandas impressas dos poderes 

públicos no Município.  

n. 1.833/2014 – Prefeito: Solicitando informações sobre quais 

dias da semana ocorre a varrição de rua ou limpeza pública e 

qual a empresa responsável por este serviço nas ruas do Bairro 

Santa Terezinha.  

n. 1.834/2014 – Prefeito: Solicitando cópia do contrato celebrado 

entre o Município e a empresa que executou o evento de 

transmissão dos jogos da Copa do Mundo patrocinado pela 

Prefeitura, bem como a lista com os nomes, matrícula, função e 

secretaria onde atuam os 150 funcionários que auxiliaram nas 

transmissões.  

n. 1.836/2014 – Prefeito: Solicitando cópia da prestação de 

contas do 2º quadrimestre do ano fiscal de 2014, para que a 

audiência seja marcada no prazo previsto na Lei de 

Reponsabilidade Fiscal em seu artigo 9º §4°.  

n. 1.837/2014 – Prefeito: Solicitando cópia do instrumento legal 

utilizado para majoração das tarifas de água e eventual correção 

de efeitos inflacionários, bem como cópias das planilhas de custo 

que instruíram o reajuste aplicado.  

VEREADOR JOSÉ DONIZETTI LUCIANO 



n. 1.838/2014 – Prefeito: Solicitando recapeamento da Rua 

Marcilio Dias. Com apoio do Vereador Paulo Sérgio Oliveira do 

Vale.  

VEREADOR JOSÉ DONIZETTI LUCIANO, VEREADOR JOSÉ DE 

MIRANDA CARDOSO E VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO 

VALE 

n. 1.839/2014 – Prefeito: Solicitando construção de um CESAC no 

Bairro Amorim.  

n. 1.840/2014 – Prefeito: Convidando Superintendente da SAE  

Sr. José Flávio de Lima Neto a estar nessa casa de Leis no dia 30 

de setembro de 2014 em Sessão Ordinária, para prestar 

esclarecimentos acerca do aumento do valor da água. Com apoio 

do Vereador Carlos Antônio de Brito Machado.  

VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE 

n. 1.841/2014 – Encaminhando ofício aos Senhores(a) radialistas, 

em todas as emissoras de rádios do Município parabenizando-os 

a pelo seu dia que foi comemorado em 21/09/2014. Com apoio 

dos Vereadores Carlos Antônio de Brito Machado e José de 

Miranda Cardoso.  

n. 1.842/2014 – Encaminhando ofício a MGO RODOVIAS,  

solicitando implantação do nome do Deputado Raul Belém no 

trecho compreendido entre a Ponte Wagner Estelita Campos na 

BR 050, KM 0, até a divisa dos Estados de Goiás e Minas Gerais.  

n. 1.843/2014 – Encaminhando ofício ao Sr. José Maria Cunha 

Diretor Geral do DNIT regional de Uberlândia, solicitando 

implantação do nome do Deputado Raul Belém no trecho 

compreendido entre a Ponte Wagner Estelita Campos na BR 050, 

KM 0, até a divisa dos Estados de Goiás e Minas Gerais.  



VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE E VEREADOR 

WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA 

n. 1.844/2014 – Prefeito: Solicitando de iluminação na academia 

do idoso, que está sendo instalada na Avenida Coronel 

Theodolino Pereira de Araújo.  

VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE 

n. 1.845/2014 – Prefeito: Solicitando e verificação de possíveis 

ligações clandestinas da rede de esgoto em toda a extensão da 

Av. Senador Melo Viana.  

VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE E VEREADOR 

JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA 

n. 1.846/2014 – Prefeito: Solicitando junto à LAF (Liga Araguarina 

de Futebol) a final do campeonato interbairros 2014, em dia de 

domingo na parte da manhã, também, que não haja nenhum 

jogo do campeonato amador neste dia, para que seja valorizado 

o campeonato interbairros. Com apoio dos Vereadores José de 

Miranda Cardoso, José Donizetti Luciano e Wesley Marcos Lucas 

de Mendonça.   

VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE 

n. 1.847/2014 – Prefeito: Solicitando que seja implantado nos 

CESACs: NESTOR SCAGLIARINE, localizado na Rua das Emboabas 

n.° 25 no Bairro Brasília; MANOEL JOSÉ DE DEUS o Mané Preto 

localizado na Rua das Nogueiras n.° 770 no Bairro São Sebastião; 

JOSÉ S. DE LIMA o Carreiro localizado na Rua Quaresmeira n.° 

171 no Bairro Santa Helena e MARIO NUNES localizado na Rua 

Padre Nilo n.° 84 no Bairro Novo Horizonte placas identificando 

seus respectivos nomes.  



VEREADOR DHIOSNEY DE ANDRADE E VEREADOR JOSÉ DE 

MIRANDA CARDOSO 

n. 1.848/2014 – Prefeito: Reiterando o convite feito ao 

Secretario de Planejamento, Orçamento e Habitação , para 

comparecer na Sessão Ordinária da Câmara Municipal, na data 

de 30/09/2014, a fim de se esclarecer sobre o Programa Minha 

Casa Minha Vida. Com apoio dos Vereadores José Ricardo 

Resende de Oliveira e Wesley Marcos Lucas de Mendonça.  

VEREADOR LUIZ ANTÔNIO DE OLIVEIRA 

n. 1.850/2014 – Prefeito: Solicitando que instale nas praças do 

Município, mesas de para jogos de tabuleiro, tais como para 

damas, xadrez e outros.  

n. 1.851/2014 – Prefeito: Solicitando que incluía em seus 

programas preventivos o dia do homem.  

n. 1.852/2014 – Prefeito: Solicitando que conscientize os 

motoristas e os pedestres quanto ao uso da faixa para a travessia 

segura.  

VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA, VEREADOR DHIOSNEY 

DE ANDRADE E VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE 

n. 1.855/2014 – Prefeito: Solicitando recapeamento asfáltico na 

Rua Diolina Américo da Silva, Bairro São Sebastião.  Com apoio 

do Vereador Luiz Antônio de Oliveira.  

VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA 

n. 1.857/2014 – Prefeito: Solicitando construção de galerias 

pluviais no Conjunto Habitacional Monte Moriá.  



n. 1.858/2014 – Prefeito: Solicitando que conceda incentivo 

financeiro para as ações de atendimento básico da saúde para 

categoria dos Agentes Comunitários de Saúde. Com apoio do 

Vereador, Paulo Sérgio Oliveira do Vale.  

n. 1.859/2014 – Encaminhando ofício ao Deputado Federal Luis 

Tibé (PTdoB), solicitando que viabilize junto ao Ministério da 

Cidades, recursos para infraestrutura sendo este a mobilização 

de verbas para asfalto em todo Bairro Vieno.  

n. 1.8/2014 – Encaminhando ofício de pêsames as famílias de do 

Paulo Tillmann Ribeiro, Elvira Rodrigues Mendes, Maria Luzia dos 

Santos Paiva, José Maria Alves dos Santos, Neusa Maria Martins 

do Carmo, Similiana Bernardina Rosa, Antônio de Pádua 

Alvarenga, Pedro Flauzino da Silva, Geraldo Alexandre Cardoso, 

Adelmo Geraldo Virgínio, Tonina Pelegrini Alvarenga, Sandro 

José de Castro e Valda Rosa do Nascimento  

VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA 

n. 1.861/2014 – Prefeito: Solicitando verifique junto à CEMIG as 

condições de segurança do postes de iluminação com seção em 

“H” instalados no Município.  

VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA, 

VEREADOR JOSÉ DE MIRANDA CARDOSO E VEREADOR 

SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA 

n. 1.862/2014 – Encaminhando ofício ao Comandante do 53° 

Batalhão de Polícia Militar, para que possa implantar um Posto 

Policial no Distrito de Piracaíba. Com apoio dos Vereadores 

Carlos Antônio de Brito Machado, Dhiosney de Andrade, Luiz 

Antônio de Oliveira e Paulo Sérgio Oliveira do Vale.  

 



 

 


